

Artikel vom 02.03.2018

Ortsverband Eibach-Röthenbach-Maiach

Schafkopfturnier des Ortsverbandes



Großer Zuspruch beim Schafkopfturnier

Auch in diesem Jahr fand das Schafkopfturnier des Ortsverbandes Eibach-Röthenbach-Maiach statt. Viele begeisterte Kartlerinnen und Kartler fanden den Weg zum TV Eibach 03. Es wurden zwei Runden à 32 Spiele mit der langen Karte gespielt. Die Teilnehmer freuten sich über hochwertige Geld- und Sachpreise. Für die Damen in der Runde gab es außerdem einen Piccolo von der stellvertretenden Ortsvorsitzenden Gabriele Lay. Unser CSU Kreisvorsitzender und Landtagskandidat Jochen Kohler übernahm gerne die Siegerehrung.